



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (684) PREGUNTA ESCRITA SENADO

684/953

14/09/2016

2777

**AUTOR/A:** ALEGRE BUXEDA, Francisco Javier (GMXS)

#### **RESPUESTA:**

El proceso de entrada de capital privado en AENA ha sido muy positivo a la vista tanto de los resultados económicos como de gestión.

En la actualidad, AENA es la primera compañía gestora de aeropuertos por número de pasajeros gestionados, capitalización bursátil y generación de caja, muy por delante de sus competidores más próximos.

Por tanto, la presencia de inversores privados ha fortalecido sin duda la gestión de la compañía, generando valor para el conjunto de la sociedad y para el Estado como principal accionista.

Todo ello constituye la mayor garantía para la sostenibilidad futura del sistema aeroportuario español en red, y de los puestos de trabajo que genera su actividad.

Madrid, 12 de diciembre de 2016